
 

Tra COVID e Consiglio in "video" +E (ironico?) bacchetta Festa
sull'Eliseo

  

Avellino. "L'emergenza Covid ha tenuto tutti, per mesi, in uno stato di
sospensione. Speriamo che questo tempo sia stato usato per un'ennesima
e definitiva riflessione sul destino dei luoghi della cultura nella nostra città.
In un prossimo futuro purtroppo non ci saranno grandi occasioni per le
attività ludiche, per gli spettacoli e per le sagre e la cultura in città potrebbe
riprendersi la dovuta centralità. Chiediamo al sindaco Festa di far uscire
dal limbo dell'incertezza il futuro di un bene come l'Eliseo, magari
avvalendosi del contributo degli esperti del team che lo affiancherà nella
fase della ripartenza. #andràtuttobene anche per l'ex Gil?" Più Europa
Avellino sulla condizione di uno dei pochi luoghi della Cultura in Città; sarà
stato utilizzato un tono ironico nel porre un invito, una domanda su di un
tema importante per la Città ma l'importante è far arrivare il messaggio,
ancor più importante è che venga recepito... se già non lo sia stato. Nella
giornata di ieri l'altro si è tenuto un Consiglio comunale in videoconferenza
ma tra schermaglie e poco altro (il tema era l'Emergenza COVID) non
sembra e nemmeno era immaginabile approfondire altri temi ma, che
questo tempo paralizzato dal COVID ci sia augura abbia fornito opportunità
di riflessione su temi importanti per il futuro della Città
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